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COMUNE DI ALCAMO
      

 LIBERO CONSORZIO DEI COMUNI DELLA EX PROVINCIA REGIONALE DI TRAPANI
*************

QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE
         Politiche Agricole, Ambiente, Sicurezza, Mobilità Urbana, Politiche Energetiche, 
                                         Protezione Civile, Polizia  Locale, Tutela Animali

Verbale N. 77 del 26-10-2017

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

Ordine del Giorno:

Seduta congiunta con la III Commissione Consiliare.
 Bio Mercato. 
 Varie ed eventuali.

- Sarà preziosa e gradita la presenza dell’A.sse al Ramo  
Dott. Vittorio Ferro e del  Segretario Generale Dott. Vito  
Antonio Bonanno

                                                                                           Presente      Assente       Entrata         Uscita           Entrata        Uscita
Presidente IV 

Comm. Cons. Puma Rosa Alba    SI   10.30  12.00
V/ce Presidente IV

Comm. Cons. Calandrino Giovanni    SI   10.30
 12.00

Componente Cuscina’ Alessandra
    SI

   

  11.25
 12.00

Componente Cusumano Francesco
   SI   10.30

 12.00

Componente Sucameli Giacomo
     SI

_____ ____

Presidente III 

Comm. Cons. Asta Antonino    SI    10.30
 12.00

V/ce Presidente III 

Comm. Cons. Barone Laura     SI    10.30
 12.00

Componente
Pitò Giacinto    SI          10.30

 12.00

Componente
Dara Francesco    SI    10.30

11.05

Componente Ferro Vittorio
   SI   

  

   11.15  12.00

Componente

Salato Filippo    SI  10.30  12.00
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L’anno Duemiladiciassette  (2017),  il  giorno 26 del mese di Ottobre,  alle  ore 10.30, presso il 

Palazzo di Città  – Sala Giunta , si riunisce, per la seduta congiunta, la III e la IV Commissione  

Consiliare Permanente di Studio e Consultazione.

Alla predetta ora sono presenti la  Presidente della IV Commissione  Puma Rosa Alba, il V/ce 

Presidente Calandrino Giovanni, e il  Consigliere Cusumano Francesco, il Presidente della III 

Commissione Asta Antonino, il V/ce Presidente Barone Laura, i Consiglieri Giacinto Pitò, Salato 

Filippo, Dara Francesco, con funzione di Segretaria la sig.ra Anna Lisa Fazio. 

La  Presidente della IV Commissione Puma e il Presidente della III Commissione Asta, assistiti  

dalla segretaria Sig.ra Anna Lisa Fazio, accertato il numero legale aprono  la seduta con il punto 

all’OdG: Bio Mercato.

La Presidente  Puma,  in  attesa  dell’arrivo  in  commissione  del  Segretario  Generale  Dott.  Vito 

Bonanno debitamente convocato in qualità di Dirigente ad interim della Direzione 1, essendo 

stata sollevata dai consiglieri  la problematica sul compostaggio domestico  ha  dato in modo 

dettagliato chiarimenti ai consiglieri presenti circa le modalità di presentazione della richiesta di 

iscrizione all’albo compostatori e sulla richiesta di riduzione TARI per chi intende praticare il 

compostaggio  domestico  così  come  comunicato  nella  precedente  seduta  dalla  Dott.ssa 

Chirchirillo relativamente al punto di cui sopra.

Alle ore 11.05 esce il Cons. Dara Francesco.

Dopo una lunga discussione e  un confronto fra i consiglieri  presenti,  alle ore 11.10 entra il  

Segretario Generale.

La Presidente Puma lo ringrazia per la sua presenza e passa a trattare il primo punto all’OdG: Bio 

Mercato.

Alle ore 11.15 entra l’Ass.re al ramo Vittorio Ferro.

La Presidente Puma chiede al Segretario Generale, alla luce della documentazione in possesso 

( Delibera n° 161 del 14-05-2016 adottata con i poteri di Giunta Municipale dal Commissario 

Straordinario, nella quale viene deliberato l’istituzione del Bio Mercato con cadenza settimanale, 

approvato  lo  schema  dell’avviso  pubblico,  il  disciplinare  per  lo  svolgimento  del  mercato,  la 

modulistica contenente le caratteristiche qualificanti al fine della partecipazione all’assegnazione 

degli stand) , cosa si può fare in più per renderlo funzionante e fruibile al più presto possibile e 

per più giorni durante la settimana;

Il  Segretario  Generale  risponde che  la  documentazione  esistente   presso l’Ufficio  SUAP,  ha 

consentito purtroppo solo un esame parziale della situazione.

L’Ing. Parrino doveva provvedere a inviare  tutta la documentazione inerente il  Bio Mercato, e si 

spera  che  in  giornata   sarà  messa  a  disposizione,   in  particolare  l’atto  di  concessione  del 
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contributo al Comune tramite GAL notificato all’Ente il 05-02-2013, secondo quanto finanziato 

dal GAL. 

Con delibera di Giunta si è preso atto  della contabilità finale. Il Comune ha proceduto al collaudo 

e  il Commissario Straordinario con l’adozione della Delibera ha proceduto a formalizzare tutto 

l’iter  per  rendere   funzionante  la  struttura.  Il  problema  potrebbe  sorgere  se  nel  decreto   di 

concessione  il mercato del Contadino ha  una  destinazione irreversibile. Se così fosse la struttura 

non potrebbe avere un diverso utilizzo almeno fino alla scadenza dei 5 anni previsti dal decreto.. 

Si deve  comunque assolutamente leggere il decreto.

Si  potrebbe  cambiare  il  funzionamento  del  regolamento,  ma  non  si  potrebbe  cambiare  la 

destinazione dell’area,  si possono apportare miglioramenti  che non vadano in contrasto con il 

decreto che prevede attualmente un uso agro-alimentare.

Alle ore 11.25 entrano la Cons. Cuscinà e il Presidente del Consiglio Mancuso.

La Presidente Puma chiede al Segretario Generale se presso la struttura si potrebbero praticare 

altre  attività  tipo  il  baratto  o  altro  come  da  proposta  precedentemente  elaborata  dalla  IV 

Commissione .

Il Segretario Generale sostiene che si deve parlare di prodotti del contadino anche se non Bio. 

L’argomento contadino , il tema dell’agricoltura , i prodotti delle terra devono  prevalere su tutto.

Sottolinea  nuovamente che deve controllare  il decreto, l’atto di concessione è vincolante, si può 

solo modificare l’articolazione delle attività. Si spera che entro la mattina venga trasmesso  il 

decreto da parte dell’ufficio preposto.

Il Dott. Maniscalchi ha  riferito  tempo fa che l’atto di concessione parlava di prodotti Bio.

Il Segretario Generale aggiunge che per esempio nel decreto del Comune di Vita non si poteva 

mai cambiare il tipo di attività. Se il decreto di concessione rilasciato al Comune di Alcamo da un 

“ po’ di spazio di movimento” , si potrebbe fare un’integrazione alla Delibera Commissariale.

Il  Presidente Asta chiede  come mai  se la delibera Commissariale  è stata proposta dal Dott. 

Maniscalchi, lo stesso non ha una copia del decreto.

Il Segretario Generale risponde che la fase dell’istruttoria è stata seguita dal Dott. Maniscalchi, 

ma in seguito non più l’ha seguita.

Il Cons. Calandrino chiede: se la struttura  si deve usare solo per il Bio mercato  e non ci sono 

richieste  di aziende Bio, come si potrà procedere?

Il Segretario Generale risponde che  se si dimostra che non interessa a nessuna ditta usufruire 

della struttura, dopo aver largamente pubblicizzato il bando anche  attraverso incontri aperti con 

gli operatori nel settore, si può dare corso ad un altro tipo di  proposta per variarne l’uso.
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Prima di tutto occorre riprovare  comunque a farlo funzionare e  dimostrare che in questa città c’è 

un tessuto economico interessato ad  attivare certe attività piuttosto che altre. Tramite il SUAP 

riaprire  i  termini  per  la  presentazione  delle  richieste  e   procedere  a  organizzare  un incontro 

pubblico e fare conoscere  come il Comune intende  organizzare la struttura  .

Il  Cons.  Cusumano dopo aver  analizzato  la  documentazione  in suo possesso mostra  a  tutti  i 

presenti  il decreto n° 3 del 05-02-2014, di cui ha parlato il Segretario Generale infatti si tratta del 

documento che si attendeva dagli uffici.

Il Segretario Generale attenziona scrupolosamente l’atto in tutte le sue parti  e precisa quanto 

segue:  non è assolutamente possibile vendere l’area interessata, né cessare l’attività prima della 

liquidazione  finale.  Però  il  Comune  si  può  ritenere  fortunato  perché  per  quanto  riguarda  il 

mercato del contadino Bio il decreto prevede il vincolo fino alla data del 2019. Si può cambiare il 

regolamento solo dopo. Dal  2019 cessa l’obbligo del vincolo e si potranno variare molti aspetti.

Il Cons. Calandrino interviene proponendo di spostare il mercato del Contadino di P/zza Bagolino 

presso  la  struttura  del  bio  mercato  al  fine  di  evitare  di  avere  due  mercati  del  contadino  e 

risolvendo  così  la  problematica  legata  alla  viabilità  della  zona,  aspetto  già  analizzato  in 

commissione.

Anche il Cons. Salato interviene per proporre di spostare sia il mercato di “alberi” e prodotti del 

contadino che si  svolge ogni Domenica  mattina  in  P/zza Della Repubblica,  sia quello  che si 

svolge ogni primo Lunedì di ogni mese presso lo slargo dello Stadio Catella sempre legato alla 

commercializzazione di prodotti e utensili per  l’agricoltura presso la nuova struttura come già 

anticipato in passata seduta dal Cons. Pitò.

Il Segretario Generale conclude il suo intervento proponendo ai componenti presenti di formulare 

un atto di indirizzo da parte  della Commissione , ove seguirà una delibera di C.C. ,che vada  a 

localizzare aree pubbliche ritenute idonee  nel quale venga evidentemente accorpata la nuova 

struttura,  in  modo  di  razionalizzare  tutte  le  aree  riscontrate  idonee  al  fine  di  utilizzarle  per 

promuovere  i prodotti del contadino. In seguito si potrà modificare il regolamento di che trattasi.

Alle ore 11.50 esce il Segretario Generale.

La Presidente Puma invita i cons. presenti a formulare proposte anche temporali, con giornate 

dedicate a particolari  attività di interesse pubblico al fine di creare dei momenti di svago e per far 

conoscere i prodotti locali e sfruttare la nuova struttura o altri siti  ritenuti idonei a tali scopi.

La  III e la IV Commissione  verranno nuovamente convocate in seduta congiunta non appena 

saranno state avanzate le predette proposte.

La Presidente Puma ringrazia tutti gli intervenuti e alle ore 12.00 scioglie la seduta.
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La Segretaria                                                           

F.to Anna Lisa Fazio

La Presidente della IV Comm. Cons.                                       Il Presidente della III Comm. Cons.

F.to Ing. Rosa Alba Puma                                                             F.to   Geom. Antonino Asta
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